

# 南条与子

南条っ子は 進んで学ぶ子 思いやりのある子

H3012.21 №.51

南条川学校 校長室だより

力いっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



# 〇 二学期保護者会(参観授業)

12月19日(水)に、二学期保護者会を行いました。1校時の参観授業には多数のご参加をくださり誠にありがとうございました。子どもたちは、緊張しながらも楽しそうに頑張って学習をしていました。



1年1組 漢字のたんじょう(白川文字学)1年2組 むかしの数字大しゅうごう(白川文字学) 2年1組 たてものはくぶつかん(白川文字学)



2年2組 冬がいっぱい(国語)

3年1組 分数(算数)

3年2組 分数(算数)



4年1組 カマキリ(道徳)

4年2組 よみとる算数(算数)

5年1・2組 だしソムリエになろう(家庭)



6年1組 プラス思考(道徳)

6年2組 わたしたちの生活と政治(社会) なかよし・ひまわり学級



よかよし・ひまわり子級

クリスマス会をひらこう(生活単元・自立活動)

## 〇 全校 百人一首練習

12月17日(月)の業間を使って、校内カルタ大会に向けて百人一首の練習を行いました。読み札が読まれると、大きな声で「はい!」と言って元気な声が教室に響いていました。練習は、11月からの業間やスキルタイム、天気の悪い昼休みなどの時間を利用しながら行ってい



ます。校内カルタ大会は1月10日(木)から24日(木)の間に各学年で行う予定となっています。具体的な日程につきましては、各学年便りでお知らせします。

### 〇 保護者の皆様へ

本日、2学期が終了しました。保護者や地域の皆様には、本校教育に深いご理解とご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。お陰をもちまして、子どもたちは元気に学校生活を過ごすことができました。2学期をふり返りますと、全校行事(学習発表会・マラソン大会)や各学年の行事等をとおして、お互いに協力することの大切さやお互いの気持ちを考えて行動することの大切さ等に気付き、どの行事においても達成感を得て、子どもたちは更に大きく成長したように感じます。

さて、明日から冬季休業になります。年末年始の各種行事が行われるこの時期は、1年の 節目の時でもあります。新しい1年の期待を込めながら、子どもたちが家庭や地域で安全で充 実した生活を送ることができますよう、十分なご配慮をお願いいたします。

元気で充実した休みを過ごして、1月8日(火)の3学期の始業式には、更にたくましくなった子どもたちに出会うことを期待しています。

### 冬季休業中のお願い

- ○休業中は、お子様の自由な時間が増えることに加え、保護者の目が行き届かないことが 多くなりますが、家庭におけるお子様の見守りをお願いします。
- ○ゲーム機、タブレット端末、スマートフォン、パソコン等の情報機器の使い方についての 指導や監督にあたっていただき、お子様と「ふくいスマートルール」を使っての確認をして くださるようお願いします。
- ○お子様の外出先やその行き帰りの安全に気をつけていただき、万一、事件や事故に遭ったときには、学校にも連絡をお願いします。
- ○家族間の相互理解を深めるためにも、家族団らんの機会を増やしていただきたいと思います。家族の一員としての自覚とともに、家事の分担、家の大掃除などに積極的に参加させてくださるようお願いします。
- ○正月は来客や他の家へ訪問することも多くなると思います。機会を捉えてマナーや礼儀、挨拶等を教えてくださるようお願いします。
- ○この期間は多額の小遣いも入ります。その有意義な使い方についても考えさせるようにしてください。
- ○お子様のことで気になるようなことがございましたら、学校の方までご連絡をいただきますようお願いします。(南条小学校:47-2026)